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那么，关于年轻群体的购彩画
像是什么样的呢，他们的选择偏好
又是否给彩票的营销策略提出了
更高要求？让我们一览彩票“消费
个性先锋”本色。

生日惊喜生日送花不如送“彩
票花束”！在一档综艺节目中，毛
不易生日，李雪琴居然送了他一箱
彩票，还说：“你这个生日，能收多
大礼，就看自己的命了。今天我们
的任务就是刮。”许下心愿，揭开彩
票，讨个好彩头！收获中奖小喜
悦，在“小确幸”的满足中度过别样
生日。

社交工具好友小聚来张彩票
轻解压！好久不见的朋友聚在一
起不知道玩什么？现在可有了彩
票这种“社交新方式”。尤其世界
杯期间，不买张足球主题彩票，怎
么融入足球话题？买张彩票轻松
嗨聊，随着刮开彩票时的欢呼，感
受惊喜，告别emo，在与友同乐中
治愈心情。

新婚浪漫创意婚礼彩票成“伴
手礼”！还记得那场冲上热搜的婚

礼吗？四川成都一对新人结婚当
天，新郎说：“如果彩票今天中了，
我们就实现了财富自由；如果没有
中，就证明我娶你用尽了所有运
气！”一句话让新娘落泪，朋友都直
呼：太会了！彩票赠礼新潮流，小
小彩票承载美满心意，在真挚祝福
中珍藏幸福时光。

持续工作来张彩票乐趣多！
工作太累没法放松怎么办？旅
游？休假？购物？感觉成本有点
大！倒不如下班时间摸鱼闲暇，逛
逛彩票店，选号休闲两不误，在适
当放松中重拾工作能量。还能有
机会邂逅大奖，2元钱的快乐谁能
拒绝呢？

助力公益打卡“彩票”聚集公
益微光！什么是你这个月的新人
设？是“傲娇少女”，还是“爱情傻
瓜”，又或是“公益小甜心”？购彩
拍照发票圈，买张彩票做公益，代
表对生活的仪式感，点滴努力，小
小善意，都让平凡的生活闪闪发
光！

据新华论彩

揭开年轻购彩群体画像
解锁彩票的

有个性、兴趣
广泛、热衷多元小众
圈层、爱探索新奇消
费、追逐潮流……是
如今 90 后、00 后的
共性。作为随着互
联网成长起来的一
代，他们与70后、80
后的购物方式、消
费观念有着明显的
差别。他们为悦己
购物，热衷于符合
自己“人设”的消费
品，就算是买彩票，
他们的消费逻辑也
更追求鲜明个性、
还有实用性、趣味
性。

种N 玩法

中国围棋甲级联赛是中国围棋协
会主办的全国最高水平围棋团体赛
事，在围甲宁波专场欢迎仪式上，市围
棋协会主席范江表示：“围甲20多年
来第一次把赛场放在宁波市区，且在
校园里举办，让宁波棋迷和围棋工作
者都很受鼓舞。大学是出大师的地
方，也需要有大师经常来走动。在围
棋爱好者心中，我们的国手就是大师，
弈虽小艺，但能达大道。”

本场比赛对阵的两支队伍，各有
世界冠军领衔。浙江浙商证券队拥有
世界冠军檀啸和获得过“LG杯”亚军、

“富士通杯”季军的日本棋手井山裕
太；龙元明城杭州队则有丁浩和韩国
棋手卞相壹两位世界冠军。

由于丁浩九段正在韩国参加第

28届“三星杯”世界围棋大师赛三番
棋决赛，因此本轮他与浙江浙商证
券队许嘉阳之间的主将之战延期举
行。

在11月28日下午完成的“三星
杯”决赛第三场决战中，丁浩九段以半
目优势战胜另一位中国棋手谢尔豪九
段，从而以大比分2:1获胜，捧得本届

“三星杯”。这也是00后小将丁浩继
今年年初“LG杯”夺冠之后，夺得的个
人第二座世界冠军奖杯。

此次在宁波诺丁汉大学进行的
围甲宁波专场，是浙江浙商证券队的
主场。除了二台主将之战延期外，其
余三盘棋对局结果为：一台快棋赛，
主队张涛战胜金禹丞；三台，主队童
梦成负于夏晨琨；四台，主队檀啸战

胜卞相壹。
“今年围甲已经进行到第七轮，本

场比赛对我们来说非常重要，因为我
们和龙元明城杭州队的积分比较接
近。我们把这场比赛放到宁波，也是
因为宁波拥有良好的围棋氛围，不论
是推广普及还是成绩都很出色，比如
宁波棋手汪雨博已经在亚运会、全运
会、全国智力运动会和女子围甲联赛
上都夺得了冠军，成为国内第一位围
棋‘大满贯’选手。这代表宁波围棋
是浙江围棋的重要组成部分，即使在
全国也是举足轻重的。”浙江浙商证
券队教练蓝天接受记者采访时表示，
本场比赛在宁波举行，“也希望通过
这样的赛事，进一步活跃宁波的围棋
氛围。”

世界冠军出场！

围甲联赛
首次落子
宁波市区

11 月 28日晚，2023年“雅居乐清
水湾杯”中国围棋甲级联赛宁波专场
在宁波诺丁汉大学国际会议中心收
官，本场比赛对阵双方为浙江浙商证
券队和龙元明城杭州队。

两位世界冠军对局，檀啸（右）战胜了卞相壹。记者 胡龙召 摄

宁波单独组建
围甲队伍还需时日

值得一提的是，这两支队伍
中，都曾有过宁波职业棋手的身
影：朱松力、王亦民、周贺玺曾代
表浙江队参加多届围甲联赛，
谢科则曾代表杭州队参加围甲
联赛。

那么，已经培养了十余名职
业棋手的宁波围棋，是否可以向
组队参加围甲的目标努力？

对于记者的这个提问，浙江
浙商证券队教练、同时也是浙
江省围棋协会秘书长的蓝天表
示：“省围棋协会和宁波市围棋
协会一贯联系密切，共同致力于
围棋普及和人才培养等工作。
但是从围甲队伍来说，参赛棋手
是根据注册俱乐部归属，而不是
根据户籍所在地参赛，就比如浙
江的优秀棋手柯洁现在代表云
南的队伍参加比赛，宁波的优秀
棋手谢科和伊凌涛，目前也都注
册在其他俱乐部。因此，宁波单
独组建一支围甲队伍，还需要
时间沉淀和积累，而从承办围
甲等高水平赛事来说，条件是
完全具备的。”

记者 戴斌 通讯员 曹汝旭

对局两支队中拥有三位世界冠军
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